

Die fleißigen Maikranz-Binder



Bei sommerlichen Temperaturen banden Mitglieder des Gahlener Heimatvereins am Tag vor dem Maifeiertag auf dem Parkplatz Törkentreck einen Maikranz aus Koniferenzweigen, die Friedrich Großblotekamp zur Verfügung stellte. Während die HV-Rentnergruppe dem Kranzbinder Herbert Gülker die passenden Mengen zum Binden anreichten, genossen zahlreiche Besucher das Plaudern. Verwöhnt wurden die Gäste und die Kranzbinder von den Zapf-AG-Mitgliedern Ralf Dusek, Ralf Lepenies und Wilfried Biedermann mit Maibock und mit einem hellen Bier. Den mit farbigen Bändern geschmückten Kranz hoben die Kranzbinder auf der Wiese vor der Dorfmühle in luftige Höhe. Mit Gesängen begrüßten die Besucher den Wonnemonat.

FOTO SCHEFFLER